## El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Valladolid

Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares Difusión: 633 Ejemplares

10/11/16

Cdd: 1063480

Página: 10

cción: LOCAL Valor: 546,00 € Área (cm2): 243,9 Ocupación: 27,86 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. La Comisi Núm. Lectores: 2532

## Marta del Pozo coordinará el manifiesto del Día contra la Violencia de Género

## :: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Comisión de Violencia de Género aprobó ayer los actos que se organizarán con motivo del día contra este problema social. Así, el 25 de noviembre, a las 20:00 horas, la Plaza Mayor se iluminará de color malva, que identifica este tipo de agresiones.. La ganadora de la primera Carrera contra la Violencia de Género, Gema Martín, leerá un manifiesto, que coordinará la profesora Marta del Pozo, una de las expertas en la materia que forman parte de esta Comisión, y los alumnos del Máster en Estudios Interdisciplinares de Género.

Estos alumnos leerán, además,

un decálogo para mostrar el rechazo a la violencia de género y sensibilizar a las personas de Salamanca contra estas agresiones. En este acto principal participará también el Coro Ciudad de Salamanca, que interpretará diferentes piezas.

Previamente, está prevista la entrega de los premios a los ganadores del Concurso de Tweets, convocado por el Ayuntamiento y dirigido a los alumnos de las dos universidades de Salamanca. Su objetivo es sensibilizar a la sociedad en general y al mundo universitario en particular sobre la violencia de género, al tiempo que se fomenta la creatividad a través de nuevas formas y

canales de expresión.

Este año, como novedad, el Ayuntamiento presentará el jueves, 17 de noviembre, a las 20:00 horas, la primera Antología de la Ciudad de Salamanca 'No Resignación' (Poetas del mundo por la no violencia contra la mujer).

Forman parte de esta comisión representantes de los cuatro grupos municipales, de las Universidades, de los sindicatos y mundo empresarial así como de otros ámbitos e instituciones. Precisamente hoy en el Ayuntamiento se presentará otra de las actividades que se vienen realizando en torno al día 25 de noviembre: la jornada de estudio y reflexión



Integrantes de la comisión ayer en el Ayuntamiento. :: RUBÉN RAMOS

que cada año organiza la asociación Beatriz de Suabia, dependiente de la Diputación de Salamanca, y que este año debatirá sobre la figura del agresor en la violencia de género. La concejala Cristina Klimowitz y la diputada Eva Picado participarán en la presentación.